

sábado, 15 de agosto de 2020

CONCIERTO - BANDA DE MÚSICA "CIUDAD DE DOS HERMANAS"

Información del evento

Lugar:

PLAZA DE LA IGLESIA

Inicio:

15 de agosto de 2020 | 22:00

¡Continúan las actividades de verano en Bormujos!

El próximo sábado 15 de agosto, te invitamos a disfrutar con nosotros del magnífico concierto que la Banda de Música Ciudad de Dos Hermanas ofrecerá a partir de las 22:00h. en la Plaza de la Iglesia.

La entrada es gratuita hasta completar aforo. ¡Te esperamos!

Evento impulsado por el Programa de Fomento y Cooperación Cultural de la Diputación de Sevilla, que trae a Bormujos el Ayuntamiento de Bormujos, a través de la Delegación de Cultura.

PROGRAMA

1. LA ESTRELLA SUBLIMEM. López Farfán
2. LA SAETAJ.M. Serrat
3. CÓMO TÚ, NINGUNA..... D. Hurtado
4. MI AMARGURA..... V.M. Ferrer
5. SIEMPRE LA ESPERANZA.....E. De Los Monteros
6. Y EN TRIANA LA O..... E. De Los Monteros
7. SALUD DE Triana (versión 2020)..... J.M. López
8. AMPÁRAME (versión 2020)..... Sergio A. Barba
9. PUREZA MARINERA..... Julio Pardo
- 10.LA MADRUGÁ..... A. Moreno

Extra: "Sevilla tiene un color especial" y "El Abanico".

RESEÑA DE LA BANDA

La Banda de Música Ciudad de Dos Hermanas se funda en dicha ciudad el 16 de diciembre de 2018 por 13 amigos músicos con el único objetivo de disfrutar de su afición común, La Música. Inmediatamente son apoyados por numerosos músicos, muchos de ellos familiares y amigos, tanto es así que en menos de 48 horas alcanza la cifra de 45 componentes. Se consolida tan rápido que llega a realizar un concierto de Navidad a los 11 días de su fundación, el 27 de diciembre de 2018 en la Parroquia de Santa María Magdalena de Dos Hermanas (Sevilla).

Actualmente la banda cuenta con 70 músicos, que junto con los 120 socios colaboradores, ha alcanzado la cifra de 190 asociados. La dirección musical corre a cargo de José Ramón Lozano Garrido y la subdirección de Ana María Alonso Jiménez.

Desde su fundación ha participado en numerosos eventos y actuado en lugares emblemáticos, como la Parroquia de Santa Ana (Triana) o el Hotel Alfonso XIII, también ha participado en procesiones extraordinarias del Hermandades como la Vera Cruz de Dos Hermanas o la Viñas de Jerez de la Frontera, así como en diferentes procesiones y actos benéficos en las provincias de Sevilla, Cádiz y Málaga. En su haber cuenta con espectáculos como Al compás de la Pasión donde han actuado junto a un gran elenco de artistas, Los del Río y el Coro de Julio Pardo, entre otros..

El 7 de marzo de 2020 en la Parroquia del Omnium Sanctorum de Sevilla, la Banda de Música Ciudad de Dos Hermanas, fue Apadrinada por la Banda del Maestro Tejera en un concierto donde ambas bandas interpretaron obras conjuntamente.